

Nachwuchsförderung SH Tennis

Das Ziel ist die Förderung soll auch mindestens zur Hälfte zurück in die Clubs fliessen, die mit ihren Jahresbeiträgen die Nachwuchsgelder einbringen.

Belohnt sollen diese Clubs werden, welche Aktiv zur Förderung des Tennissports im Kinder- und Juniorenbereich beitragen. Zusätzlich werden Spieler/innen mit grösserer Leistungsbereitschaft für Regionale und Nationale Spitze unterstützt.

Es werde folgende zwei Bereiche unterschieden.

1. Regionaler Breitensport

Als Grundlage werden die J+S Aktivitäten der Clubs verwendet.

2. Regionaler und nationaler Nachwuchssport

Hier gilt das Reglement Regionalkader Swiss Tennis / SH Tennis (ehemals LS2), sowie das Reglement Überregionalkader Swiss Tennis bis U15 (ehemals LS1).

Die zur Verfügung stehenden Gelder werden zu je 50% in Bereich 1+2 verwendet. Die Gelder werden im regionalen Breitensport direkt den Clubs vergütet.

Die Clubs sollen die Gelder für die Junioren einsetzen (Bsp. Jahresbeitrag oder zusätzliches Training, Nenngelder für Turniere etc.)

Im Nachwuchssport werden die Beiträge direkt an die Eltern der Spieler/innen ausbezahlt.

Regionaler Breitensport

Aufgrund der J&S Aktivitäten der Clubs in der Winter – und Sommersaison der vergangenen 12 Monate. Stichtag ist der 30. September eines Jahres.

Die Daten werden den Clubs von SH Tennis geliefert (November).

Es wird nach dem Verteilerschlüssel, der an der GV 2011 präsentiert wurde, abgerechnet.

Regionaler und nationaler Nachwuchssport

Spieler des Regional- und des Überregionalkaders erhalten pro Trainingstag / Jahr eine Entschädigung. Die Spieler des Überregionalkaders erhalten eine zusätzliche Entschädigung direkt von Swiss Tennis.